



# 西中だより

令和4年6月17日

第2号

秦野市柳町 2-5-1

TEL 88-0022

秦野市立西中学校

## 絆が深まった！ 修学旅行・校外学習

**5月17日(火)～19日(木)3年生は京都・奈良、18日(水)に1年生は八景島、2年生は鎌倉へ**

5月17日(火)～19日(木)に3年生が京都・奈良の修学旅行に行ってきました。1日目は、学校に6時に集合し、小田急線で小田原駅に向かい小田原から新幹線で新大阪、そこからバスで奈良方面へ出発しました。(わかば級の生徒は近鉄線で奈良へ)奈良では東大寺を見学し、奈良公園で鹿とたわむれ、そして京都に向かい、平等院鳳凰堂を見学しました。2日目は子どもたちが計画した京都班別行動、3日目はタクシーで京都市内をグループで回りました。3日間天気にも恵まれ、また修学旅行実行委員の生徒をはじめ3年生のみなさんのおかげで思い出に残る修学旅行となりました。

1年生は、バスで八景島シーパラダイスに行き、班別で行動しました。アクアミュージアムを訪れたりアトラクションを体験したりと楽しい1日を過ごしました。2年生は、バスで鎌倉に行き班別で行動しました。古都鎌倉をめぐり、充実した1日を過ごすことができました。各学年とも新型コロナウイルス感染症拡大防止のため制限がありましたが、学級、班のメンバーと絆を深めることもでき、思い出に残る行事となりました。



### \*\*\* 携帯電話安全教室が開催されました \*\*\*

6月1日(水)に携帯電話安全教室を秦野警察署生活安全課の署員の方と少年補導員さんを講師に招いて開催しました。日常何気なく使っている携帯電話・スマートフォンが原因でおきたトラブルを実際にあった事例を交えて具体的に説明していただきました。自分の情報はもちろん、他人の個人情報の取り扱いにも注意が必要で、画像や文章といった情報が一度インターネットに出てしまうと、それらを消すことはできず、また、使い方によっては犯罪の加害者や被害者になりうるという話もありました。

ご家庭でもお子様の携帯電話・スマートフォン等の使い方について関心を持っていただくとともに、使用について約束をしっかりとするなど十分把握していただければと思います。何かお困りのことなどございましたら、担任までご連絡いただければと思います。

### 令和4年度 PTA 年度初め総会

#### 今年度スローガン 「今できることを大切に 最高の笑顔を咲かせよう」

5月6日(金)に行う予定でしたPTA年度始め総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から残念ながら書面開催となりましたが、事業計画や予算等が承認されました。またPTAの今年度のスローガンが決まりました。コロナ禍の中でも子どもたちの笑顔のために今できることを大切に、学校、保護者が一体となって常に前を向いて歩いていければと思います。今後ともご支援、ご協力をお願いいたします。

学年総会と部活動説明会は予定どおり行われました。参加された方から貴重なご意見をいただきました。今後の学年運営、部活動運営に活かしていきたいと思っております。多くの方にご参加いただきまして感謝申し上げます。

また、6月3日(金)に夜間防犯パトロールが行われ、保護者の方をはじめ、西中サポートクラブ、地域の皆様にもご参加いただきました。ありがとうございました。今後の活動にもご協力よろしくをお願いいたします。

# コミュニティ・スクール

今年も地域とともに  
がんばります！

本校の3つの柱の一つである「コミュニティ・スクール(CS:学校運営協議会制度)」は、秦野市教育委員会の指定を受けてから7年目となりました。これまでは、地域の方とともに西地区ふれあいまつりと西中のバザー(ふれあいフェスタ)との同日開催や様々なボランティア活動、地元企業の日立OBの方による2年生理科支援授業、東海大生による夏季学習支援、自治会の方の協力による炊き出し訓練、公民館との連携事業などを実施し、「地域とともにある学校」をめざして活動してきました。しかし昨年度は残念ながら、新型コロナウイルス感染症のため思うような活動ができませんでした。

本年度は、5月30日(月)に新たな委員さんを迎え、第1回学校運営協議会を開き、学校経営・教育課程についての承認や今年度の活動についての話し合いを行い、活動がスタートしました。早速6月5日(日)の渋沢駅周辺のゴミゼロクリーンキャンペーンでは90人の生徒が参加しました。今後の状況が見えない中ですが、できることを探し、少しでも多くの活動を行っていきたいと思います。どうぞこれからの活動をご期待ください。

## ＜西中コミュニティ・スクール運営協議会委員 敬称略・順不同＞

○会長	○○○○	(西地区自治会連合会代表)		
○副会長	○○○○	(元秦野市社会教育委員)	○○○○	(秦野市西商店会連合会会長)
	○○○○	(地域代表・元PTA会長)		
○委員	○○○○	(上地区自治会連合会会長)	○○○○	(西地区自治会連合会代表)
	○○○○	(西中サポートクラブ事務局長)	○○○○	(西公民館長)
	○○○○	(東海大学教授)	○○○○	(西上体協副会長・保護司)
	○○○○	(PTA会長)	○○○○	(西中学校長)

## ＜地域学校協働活動コーディネーター＞ ○○○○

(秦野市教委)

## ＜CSコーディネーター＞ ○○○○ (秦野市教委)

## ＜CSサポーター＞ ○○○○ (前ディレクター 元PTA会長)

## 『進路学習会』開催！

6月9日(木)に3年生と3年生の保護者を対象に進路学習会を行いました。100名前後の保護者の皆様にご参加いただき、たいへんありがとうございました。その際、昨年度の状況と現段階で発表されている募集及び選抜の主な日程についての説明をさせていただきました。今後、第1回進路希望調査を行い、その内容を踏まえながら、7月12日(火)から始まる三者面談でご相談させていただきます。事前にご家庭でもお話し合いをしていただければありがたいです。

5月より高校の先生が、学校説明会、体験入学のお知らせやポスターを持って来校されています。また、神奈川県教育委員会のホームページには入試について、各高校のホームページには学校紹介等が公表されており、これからも新しい情報が順次公表される予定です。学校としても情報発信をしていきますので、何かご不明の点がございましたら、担任または学年職員にお問い合わせください。

## 「いじめを考える児童生徒委員会」開催

5月8日(日)に秦野市内各小中学校の児童会と生徒会の代表者が集まり、第1回「いじめを考える児童生徒委員会」が開催されました。本校からは生徒会長の○○○○さんと生徒会書記の○○○○さんが代表として出席しました。最初に秦野市教育委員会からこの委員会の目的と今後の活動について説明があり、その後、西中学校区の西小学校・堀川小学校・上小学校の児童と顔合わせと打ち合わせを行い、これからの取り組みについて話し合いました。

続いて6月5日(日)に第2回が開かれ、各校のこれまでの取り組みの共有と各中学校区でいじめを生まない学校づくりに向けた取り組みについて話し合いを行い、中学校区ごとに発表をしました。西中学校区ではピアサポートの充実や、3月にリモートで行った小中が連携した取り組みの拡大などの意見が出て、次回でも継続して話し合うことを約束しました。

次回は8月に行われる予定で、本校を含めて各校での充実した話し合いが期待されます。